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Вновь засветились разноцветными огня�
ми Новогодние елки, вновь мы поздравля�
ем друг друга — родных и близких, друзей
и знакомых, товарищей по работе с Новым
годом, желаем всего наилучшего, выража�
ем уверенность, что наши добрые пожела�
ния непременно сбудутся, высказываем и
некоторую неудовлетворенность, потому
что не все получилось, как задумывалось,
и всегда есть проблемы, которые не уда�
лось решить.

Согласимся, однако, что уходящий год

был не так уж и плох. Заметно укрепилась
экономика страны и возрос авторитет наше�
го государства на международной арене. Ус�
пешно реализуются планы социально�эконо�
мического развития нашего города, его рай�
онов, в том числе и района Филевский парк.
Социальная направленность этих планов оче�
видна. Они четко ориентированы на поддер�
жку ветеранов войны и труда, инвалидов и
других социально слабо защищенных кате�
горий населения. Большое внимание уделя�
ется укреплению института семьи, обеспе�
чению нормальных условий для воспитания
подрастающего поколения. Так, правитель�
ством Москвы 2007 год объявлен в столице
Годом ребенка под девизом «Растем вместе
с Москвой».

Развивается и местное самоуправление,
расширяется круг полномочий внутригород�
ских муниципальных образований в годе
Москве. В 2007 году им передаются, напри�
мер, полномочия по организации досуговой,
социально�воспитательной, физкультурно�
оздоровительной и спортивной работы с на�
селением по месту жительства. Важным ша�
гом стало внесение изменений и дополнений
в Устав муниципального образования Филев�
ский парк, более полно отражающих его фун�

кции, полномочия, структуру, цели и задачи.
Заметно укрепилась связь депутатов муни�
ципального Собрания с жителями. Более про�
дуктивной и насыщенной стала работа депу�
татских комиссий. Вошли в постоянную прак�
тику встречи с населением по различным
вопросам развития муниципального образо�
вания. Ярким примером конструктивного вза�
имодействия органов местного самоуправ�
ления и исполнительной власти стала Совме�
стная программа управы района и муници�
пального образования Филевский парк по
социальной защите жителей и развитию со�
циальной сферы, которая боле чем успешно
реализована как в 2005�м, так и в 2006�м го�
дах. Но это лишь начало в осуществлении
принципов подлинного местного самоуправ�
ления, когда население самым активным об�
разом подключается к решению различных
вопросов развития муниципального образо�
вания. Освоить их в полном объеме — это и
есть наша общая и очень непростая задача.

Хочется выразить уверенность, уважае�
мые жители муниципального образования
Филевский парк, что в 2007 году, действуя
сообща, мы сумеем добиться новых резуль�
татов в дальнейшем укреплении и развитии
местного самоуправления. Примите также

наши самые искренние поздравления с Но�
вым 2007�м годом и пожелания крепкого
здоровья, благополучия, счастья, бодрос�
ти, уверенности в завтрашнем дне и само�
стоятельности в решении жизненно важных
вопросов.

Юрий Юдин,
Руководитель муниципального

образования
Вадим Вольнов,

Руководитель муниципалитета,
Депутаты муниципального Собрания

”‚‡Ê‡ÂÏ˚Â ÊËÚÂÎË
ÏÛÌËˆËÔ‡Î¸ÌÓ„Ó

Ó·‡ÁÓ‚‡ÌËˇ ‘ËÎÂ‚ÒÍËÈ Ô‡Í!

Ñíîâà åëêà îãíÿìè öâåòåò
Где именно и когда в

нашем районе появи�
лись первые нарядные
новогодние елки,  не
знает, естественно, ник�
то. Да это и не так уж
важно. Главное, что у
нашей детворы уже дав�
но праздничное настро�
ение и она от всей души
радуется встрече с ново�
годней сказкой. Совер�
шенно точно, что на Фи�
левской пойме Новый
год уже начали праздно�
вать. Утром 25 декабря
Советом общественного
самоуправления поймы,
прямо на улице, на дет�
ской площадке у дома
№9 по Филевскому буль�
вару была организована

настоящая новогодняя
елка.

Вот и долгожданный
снег накрыл белым по�
крывалом землю. Так
приятнее водить хоро�
воды с Дедом Морозом
и его веселой и привет�
ливой внучкой Снегу�
рочкой. Все желающие
смогли присоединить к
празднику. Даже прохо�
жие, спешащие по сво�
им делам, останавлива�
лись ,  привлеченные
всеобщим весельем. А
что уж говорить о ребя�
тишках! Поводить хоро�
воды,  попеть  песни,
принять участие в увле�
кательных конкурсах, да
просто поиграть в снеж�
ки — сколько радости

эти нехитрые развлече�
ния могут доставить.

В помещении обще�
ственных организаций
для детей�инвалидов
было организовано
предпраздничное чае�
питие со вкусным угоще�
нием. Здесь чествовали
участников и победите�
лей конкурса «Новогод�
няя игрушка». Лучшими
стали Денис Давыдов,
Коля Винитинский, Лида
Сабирова и Кирилл Пче�
линцев.  Ребятишкам
были вручены призы с
подарками и сувенира�
ми.

А в ДК «Бригантина»
состоялись новогодние
мероприятия для самых
маленьких.  В  гости  к

малышам также при�
шел Дедушка Мороз.
Все вместе пели песен�
ки и дружно плясали. А
затем Дедушка вручил
каждому подарок.

Хорошо, когда весе�
ло! Звучит музыка, раз�
дается детский смех,
все радостно поздрав�
ляют друг друга с Но�
вым годом,  желают
добра,  и  здоровья .
Школьные каникулы
еще долго продлятся и
еще много будет шум�
ных новогодних празд�
ников. Но этот, один из
первых, наверняка за�
помнится, как первая
встреча с доброй ново�
годней сказкой.
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ƒÓÓ„ËÂ ‰ÛÁ¸ˇ!
Вот и подошел к концу 2006

год. Каким он был, что принес
нам? Каждому он запомнится
по�разному: у кого�то родился
сын, кто�то получил свое жилье,
другой осуществил то, о чем
мечтал с детства, кто�то нашел
свою любовь и создал семью. А
если случилось что�то плохое,
не отчаивайтесь и смотрите впе�
ред! Запомните все хорошее, что
было в этом году, и встречайте
новый с улыбкой.

В 2006 году многое было сде�
лано для района, для города и,
главное, для его жителей, и я
обещаю, что в Новом году мы
вместе добьемся еще больших
успехов!

Поздравляю всех Вас и Ваших
близких с Новым годом и Рож�
деством! Пусть год грядущий
принесет радость в Ваши дома,
пусть в Новом 2007 году сбудут�
ся все Ваши мечты. От всего
сердца желаю Вам крепкого
здоровья, счастья и семейного
благополучия. Мир и покой Ва�
шему дому!

Александр Милявский,
депутат Московской

Городской Думы

АЛЕКСАНДРАЛЕКСАНДРАЛЕКСАНДРАЛЕКСАНДРАЛЕКСАНДР
МУЗЫКАМУЗЫКАМУЗЫКАМУЗЫКАМУЗЫКА
От всего сердца желаю жителям

нашего муниципального образо�
вания в Новом, 2007 году всячес�
ких успехов, благополучия, се�
мейного счастья. И, конечно же,
желаю здоровья — в особенности
ветеранам. Молодежи, кроме того,
— настойчивости в достижении на�
меченной цели, уверенности в
своих силах, убежден, что она и
впредь сумеет добрыми делами
повышать престиж нашего райо�
на. Хочу, чтобы у всех нас всегда
были силы преодолевать трудно�
сти, без которых, как известно, не
обходится жизнь.

В завтрашний день смотрю с оп�
тимизмом. Район становится бла�

гоустроеннее и привлекатель�

нее. Местное самоуправление по�
степенно развивается, расширяет�
ся круг его полномочий. Очень ди�
намично проходят заседания муни�
ципального Собрания, где рассмат�
ривается широкий круг жизненно
важных для муниципального обра�
зования вопросов. За три года ра�
боты депутатского корпуса в его ны�
нешнем составе депутаты, безус�
ловно, приобрели дополнительный
и весьма ценный опыт. Заметно по�
высилась активность жителей. Вне�
сены изменения и дополнения в Ус�
тав внутригородского муниципаль�
ного образования Филевский парк,
что наряду с решением ряда других
важных задач может стать отправ�
ной точкой для дальнейшей активи�
зации работы с общественным орга�
низациями. Здесь обязательно нуж�
но использовать положительный
опыт взаимодействия депутатов

муниципального Собрания с Сове�
том общественного самоуправле�
ния Филевской поймы.

Как видим, Новый год открыва�
ет и новые перспективы. Главное,
чтобы были соответствующий на�
строй и желание ими воспользо�
ваться. Еще раз поздравляю жи�
телей нашего муниципального об�
разования с Новым годом и желаю,
чтобы он в каждый дом принес ра�
дость и счастье.

ДМИТРИЙДМИТРИЙДМИТРИЙДМИТРИЙДМИТРИЙ
ПРОХОРОВПРОХОРОВПРОХОРОВПРОХОРОВПРОХОРОВ

Всякий раз, встречая Новый год,
я подвожу итоги году прожитому.
Что было сделано, и что, увы, не
удалось. К сожалению, в жизни не
бывает все гладко, особенно в
наше время… Главное — никогда
не стоит унывать и поддаваться
безразличию. Пока мы живы, мы
должны идти только вперед, не

оглядываясь на прежние неуда�
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ТИГРАНТИГРАНТИГРАНТИГРАНТИГРАН
МКРТЧЯНМКРТЧЯНМКРТЧЯНМКРТЧЯНМКРТЧЯН
Старая народная мудрость гла�

сит: «Судить надо не по словам, а
по делам». В оценке работы депу�
тата муниципального Собрания
такой подход, по�моему, един�
ственно правильный. Оценивая
под этим углом зрения свои дей�
ствия, хочу сосредоточить внима�
ние на помощи детям�сиротам и
детям, оставшимся без попечения
родителей. Это, кстати, важней�
шее направление работы муници�
палитета. Но и дли депутатов
здесь обширное поле деятельно�
сти, тем более, что в нашем муни�
ципальном образовании находят�
ся школа�интернат №8 и санатор�
ный детский дом №23. Нет, дети
там не бедствуют, наоборот, им
обеспечены очень хорошие усло�
вия для жизни и учебы. Но все
равно, любое проявление внима�
ния и заботы со стороны окружа�
ющих для них особенно ценно, и я
считаю большой удачей, когда
удается подарить этим детям ми�
нуты радости, сделать для них что�
либо полезное.

Среди таких мероприятий, ко�
торые были осуществлены в тес�
ном взаимодействии с руковод�
ством названных учебно�воспита�
тельных учреждений и муниципа�

литетом, можно назвать многие
экскурсии по памятным местам
Москвы и Подмосковья, встречи
со знаменитыми баскетбольными
и хоккейными командами страны,
звездами мирового и отечествен�
ного баскетбола. Есть определен�
ный вклад ТВЦ «Горбушка», где я
являюсь генеральным директором,
и в состоявшуюся в октябре этого
года благотворительную акцию,
когда в школе�интернате №8 были
отремонтированы библиотека и
оснащен современным оборудова�
нием компьютерный класс.

Поздравляя жителей муници�
пального образования с Новым
годом, я, прежде всего, желаю,
чтобы наши добрые намерения как
можно больше совпадали с наши�
ми делами. От всей души желаю
всем также здоровья, благополу�
чия и удачи в Новом, 2007 году.

чи, и все делать для того, чтобы
наша жизнь стала лучше.

Я Ваш депутат уже достаточно
много лет. Мы хорошо знаем и  ли.
Только Ваши поддержка и вера по�
рой помогают мне преодолевать
препятствия, которые так или ина�
че встают на моем пути. Всегда ос�
тавайтесь такими, какие Вы есть.

В следующем году желаю всем

Вам прежде всего любви к друг
другу, к жизни, которая нам дана.
Чтобы каждый год своей жизни мы
отмечали с улыбкой на лице и  чи�
стым сердцем, как когда�то в дет�
стве.

Я же Новый год всегда встре�
чаю вместе с Вами, с мыслью о
Вас и поднимаю бокал за Ваше
счастье и мир в нашем прекрас�
ном общем родном доме — районе
Филевский парк.

До новых встреч в новом году!

Те годы, что мы провожаем,
От нас не уйдут никуда,
Со временем мы понимаем,
Себя и других. Не беда,
Что годы нас делают старше,
Что все мы подвластны судьбе,
Но мы продвигаемся дальше,
Верны оставаясь себе!

ОЛЬГАОЛЬГАОЛЬГАОЛЬГАОЛЬГА
ПЕТРОВАПЕТРОВАПЕТРОВАПЕТРОВАПЕТРОВА
Немало добрых дел в активе де�

путатов муниципального Собра�
ния. Твердо можно говорить о том,
что Совместная программа упра�
вы района и муниципального об�
разования Филевский парк соци�
альной защиты жителей и разви�
тию социальной сферы на 2006 год
выполнена. Это потребовало от
каждого из нас большого эмоцио�
нального напряжения и затрат сил,
личного времени, а главное, пони�
мания и желания помочь тем, кто
нуждается в нашей помощи. От�
радно, что люди в свою очередь,
тоже стали нашими активными
помощниками.

В нашем районе живут замеча�
тельные люди, например, солист�
ка театра «Ромэн», народная ар�
тистка России Ирена Морозова,
Ольга Субботина, благодаря кото�
рым наши ветераны, многодетные
семьи, инвалиды в течение года
могли посещать театры Москвы.
Большую помощь в реализации
Программы оказали организации
района, благодаря им наши бло�
кадники побывали в Санкт�Петер�
бурге, поклонились родным и близ�
ким, похороненным в те страшные
года в блокадном Ленинграде. Ве�
тераны и защитники Москвы в ка�
нун 65�летней годовщины оборо�
ны Москвы посетили «Музей�бун�
кер Ставка Сталина». Эта запоми�
нающаяся экскурсия стала воз�
можной благодаря нашему кол�

леге, депутату муниципального
Собрания Михаила Сизова, лично
финансировавшего эту поездку.

От всей души хотелось бы по�
благодарить всех неравнодушных
людей за то добро, которое они де�
лают для окружающих.

В личной жизни тоже есть опре�
деленные достижения. Моя дочь
получила очередное звание, внук
начал посещать курсы дошколь�
ного воспитания в Детском парке
«Фили», где работают талантли�
вые руководители и педагоги. Я в
этом году стала финалисткой чем�
пионата Европы, победителем
международного чемпионата в
Турции, чемпионкой России сре�
ди ветеранов настольного тенни�
са.

Хочу пожелать всем в Новом
году всем жителям района здоро�
вья, мирного неба, и активной жиз�
ненной позиции, потому что от на�
шей жизненной позиции зависит
будущее наших детей и внуков.

ВЕРАВЕРАВЕРАВЕРАВЕРА
ЖИГАЛОВАЖИГАЛОВАЖИГАЛОВАЖИГАЛОВАЖИГАЛОВА
Старый 2006 год запомнился

мне в первую очередь тем, что
очень прибавилось работы. Име�
ется в виду, что к обязанностям
председателя Совета ветеранов
районной организации добавился
еще большой участок работы в
качестве председателя районного
Совета Общественного пункта ох�
раны порядка. Дело это новое и
очень важное, требующее значи�
тельных усилий, особенно в орга�
низационный период. Нет, вовсе не
хочу сказать, что именно на меня
и пала основная нагрузка. В на�
шем районе действуют четыре тер�

риториальных общественных

пункта охраны порядка и один рай�
онный пункт. Каждый из них воз�
главляют опытные специалисты,
бывшие сотрудники органов внут�
ренних дел, их заместителями яв�
ляются депутаты муниципального
Собрания, а членами Совета —
сотрудники ОВД «Филевский
парк», муниципалитета и предста�
вители общественных организа�
ций.

Как видим, силы довольно вну�
шительные. Но при этом очень
важно наладить их взаимодей�
ствие с широкой общественнос�
тью, то есть жителями, без кото�
рых едва ли можно рассчитывать
на эффективную работу обще�
ственных пунктов охраны поряд�
ка.

Поздравляя жителей муници�
пального образования с Новым
2007 годом, желаю всем здоровья,
праздничного настроения, уверен�
ности в завтрашнем дне и благо�
получия каждому дому.

Особо поздравляю ветеранов
Великой Отечественной войны и
в первую очередь участников бит�
вы за Москву, 65�летие которой
мы отметили в этом году.

Верю, что объединенными уси�
лиями мы сможем успешнее осу�
ществить многое из того, что же�
лаем друг другу, преодолеть все
трудности.

ВАЛЕРИЙВАЛЕРИЙВАЛЕРИЙВАЛЕРИЙВАЛЕРИЙ
БЕЛОКОНЕВБЕЛОКОНЕВБЕЛОКОНЕВБЕЛОКОНЕВБЕЛОКОНЕВ
У каждого времени свои приметы.

В нашем районе одна из них — это,
на мой взгляд, массовое строитель�
ство жилья и других объектов соци�
ально�бытового назначения. Особен�
но выделяется в этом отношении ком�
плексная реконструкция кварталов
55 – 56, которая продвигается быст�
рыми темпами. Но обращает на себя
внимание не только непосредствен�
но само строительство. Не менее по�
казателен и характер взаимодей�
ствия жителей и органов местного са�
моуправления, в частности, депутат�
ской комиссии по комплексному раз�
витию муниципального образования
Филевский парк, членом которой яв�
люсь и я.

Это, подчеркну, в сущности — кон�
структивное взаимодействие. Оно
проявляется и на встречах населе�
ния, где рассматриваются проектные
предложения по намечающемуся
строительству, и на заседаниях ко�
миссии. Бывают, естественно, и раз�
ногласия, и спорные моменты, когда
интересы жителей и строителей не
совпадают. Но решаются эти зачас�
тую очень непростые вопросы циви�
лизованно. Не помню, чтобы по ре�
конструкции 55 �56 кварталов были
протестные выступления со стороны
населения.

Депутаты в свою очередь старают�

ся сделать все, что в их силах, чтобы
максимально учитывались интересы
жителей. Например, когда рассмат�
ривались предпроектные предложе�
ния по строительству объектов мно�
гофункционального назначения на
улице Василисы Кожиной, мы стави�
ли перед застройщиками вопросы,
чтобы спортивные комплексы на
этих объектах и автостоянки были
доступны и для жителей микрорайо�
на. Так же сообща старались мы най�
ти и находили правильные решения
по благоустройству территории и
многим другим вопросам.

Все это показывает, что при долж�
ном уважении друг к другу мы можем
находить согласие, которое является
залогом нашего общего благополучия,
успехов, уверенности в завтрашнем
дне, чего я прежде всего и желаю всем
жителям нашего муниципального об�
разования.
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ОЛЬГАОЛЬГАОЛЬГАОЛЬГАОЛЬГА
НЕМИЛОВАНЕМИЛОВАНЕМИЛОВАНЕМИЛОВАНЕМИЛОВА
Не знаю, как у кого, а у меня

обычно под Новый год голова идет
кругом — надо успеть и то, и дру�
гое, и третье. К тому же эти ны�
нешние погодные аномалии, ког�
да зима — не зима, а сплошные
температурные рекорды, того гля�
ди почки на деревьях распустят�
ся, и солнца нет уже почти два
месяца к ряду. Вот и верь после
этого гороскопам: говорили, что
будет год огненной Собаки, а в
конце получилась какая�то мок�
рая Собака. Теперь по тем же го�
роскопам, на смену ей идет тоже
огненная, но Свинья. Какие фоку�
сы она нам принесет, можно толь�
ко гадать…

Впрочем, не надо гадать. Про�
ще всего объяснять свои успехи

или неудачи расположением не�
бесных светил. Но разве от нас
самих ничего не зависит? Вопрос,
естественно, чисто риторический:
понятно, зависит. В нашей Городс�
кой клинической больнице №51,
считаю, хороший дружный трудо�
вой коллектив, и главная наша за�
дача в том, чтобы создавать усло�
вия, при которых людям можно
было бы оказывать своевремен�
ную, квалифицированную меди�
цинскую помощь в необходимом
объеме. Думаю, что у нас это по�
лучается независимо от капризов
погоды и знаков Зодиака. В муни�
ципальном Собрании тоже сфор�
мировался достаточно дружный
депутатский корпус, где каждый
депутат добросовестно и со зна�
нием дела выполняет обязаннос�
ти, делегированные ему избирате�
лями. Так что огненная хрюшка,
думаю, без особого риска может
предоставить нам право самим
решать, как следует поступать в
тех или иных ситуациях.

Но все равно и в сутолоке буд�
ней, и в праздники не стоит ску�
питься на доброе отношение и вни�
мание к окружающим. Тогда не�
пременно у всех нас прибавится и
здоровья, и счастья, и радости, и
благополучия, именно этого я и
желаю всем.

ВИКТОРВИКТОРВИКТОРВИКТОРВИКТОР
ЧИСТЯКОВЧИСТЯКОВЧИСТЯКОВЧИСТЯКОВЧИСТЯКОВ
Оценки, которые каждый из нас

дает прожитому году, конечно, во
многом субъективны, поскольку и
характеры у людей разные, и жиз�
ненные обстоятельства — тоже.
Тем не менее, на мой взгляд, 2006
год сложился в целом сравнитель�
но неплохо. Чувствовалось в нем
и положительная динамика, и то,
что жить стало полегче. Это если
оценивать просто по�житейски.

Примерно то же могу сказать и
как заместитель директора Парка
культуры и отдыха «Фили». На обу�
стройство парка денег стало выде�
ляться больше, появились допол�
нительные возможности для его
благоустройства, посадки новых
деревьев, кустарника и выполнения

других работ. В результате мы

смогли заасфальтировать террито�
рию около ДК им. С.П.Горбунова,
привести в порядок аллею Комсо�
мольской Славы, продолжить обуст�
ройство отдельных частей лесопар�
кового комплекса и парка в целом.

Одновременно хочу обратиться к
жителям нашего муниципального
образования Филевский парк и как
депутат муниципального Собрания.

Сейчас, когда местное самоуп�
равление все больше становится
реальностью, очень важна актив�
ная позиция каждого из нас. Ду�
маю, что она должна проявиться и
в нашем отношении к парку «Фили»,
потому что это наше общее досто�
яние. Вовсе не обязательно ждать
каких�то решений «сверху», надо
их инициировать и на уровне мест�
ного самоуправления. Ведь едва ли
можно всерьез рассчитывать на
сколько�нибудь существенные
улучшения в собственной жизни,
если всецело препоручить это дело
кому�то другому.

Одним словом, желаю всем жи�
телям нашего муниципального об�
разования крепкого здоровья,
счастья, благополучия и успехов
во всех добрых начинаниях в2007
году. Надо помнить, что многое тут
зависит и от нас самих.

АРТУРАРТУРАРТУРАРТУРАРТУР
ОГАНОВОГАНОВОГАНОВОГАНОВОГАНОВ
Если говорить о чисто личном

восприятии, то прожитый год был

не из простых. Было много рабо�

ты, сопряженной с большими пси�

хологическими, а порой и физичес�

кими нагрузками на грани стрес�

совых состояний. Впрочем, должен

сказать, что это обычное дело для

руководителя достаточно большой

предпринимательской структуры.

Были, конечно, и успехи, и неуда�

чи. Но не этим, откровенно говоря,

запомнился мне год минувший.

Есть нечто большее, чем успехи в

бизнесе. В этом я еще раз убедил�

ся, когда на финише 2006 года от�

читывался перед жителями Филев�

ской поймы в качестве их депута�

та в муниципальном Собрании му�

ниципального образования Фи�

левский парк.

Такой отчет, признаться, был

впервые в моей жизни. И готовил�

ся я к нему основательно. Выяс�

нилось, однако, что для людей

важнее не цифры и прочие дан�

ные о проделанной депутатом ра�

боте, а ощущение общности, не�

посредственного контакта с ними.

Судя по тому, как выступали люди

на этой встрече, поднимали и об�

суждали довольно сложные воп�

росы, критиковали и вносили пред�

ложения, такой контакт и взаим�

ное доверие есть. Вот такая общ�

ность, ощущение своей полезно�

сти людям, на мой взгляд, и есть

главное.

Хотелось бы, чтобы всегда были

основания для подобных ощуще�

ний, чтобы не ослабевало жела�

ние приносить пользу людям.

Что касается нового 2007 года

— по восточному гороскопу году

Огненного Кабана, — то, как ут�

верждают, он любит благополучие,

достаток и обстоятельность. Если

мы к этому добавим искренних

пожеланий крепкого здоровья,

обычного человеческого счастья

и любви к ближнему, то, пожалуй,

получится не так уж и плохо. Глав�

ное, чтобы получилось.

МИХАИЛМИХАИЛМИХАИЛМИХАИЛМИХАИЛ
СИЗОВСИЗОВСИЗОВСИЗОВСИЗОВ

Был и остаюсь оптимистом. Все�
гда надеюсь, что наступающий год
обязательно будет лучше преды�
дущего, хотя и он, то есть 2006 год,
был для меня удачным и во всех
отношениях заслуживает положи�
тельной оценки. Но все равно есть
желание работать еще более ин�
тенсивно и добиваться большего.
Этому способствует и ощущение
того, что общая ситуация в стране
улучшается. Правда, нередко при�
ходится слышать диаметрально
противоположные мнения, но они,
по�моему, бездоказательны.

Не согласен и с теми, кто утвер�
ждает, что местное самоуправле�
ние лишено реальных полномочий
и существует лишь для видимос�

ти. Это не так. На заседаниях му�
ниципального Собрания рассмат�
ривается достаточно широкий
круг вопросов, касающихся и со�
циального развития муниципаль�
ного образования, и капитально�
го строительства, и благоустрой�
ства, и охраны правопорядка, и
многого другого. Теперь в веде�
нии местного самоуправления на�
ходится также досуговая, соци�
ально�воспитательная, физкуль�
турно�оздоровительная и спортив�
ная работа с населением. Здесь
тоже проблем хоть отбавляй. Чаще
стали обращаться жители и к де�
путатам муниципального Собра�
ния. Вряд ли они стали бы это де�
лать, считая, что от органов мест�
ного самоуправления нет никако�
го проку.

Но думаю, что за новогодним
праздничным столом ни о чем та�
ком мы рассуждать, конечно же,
не будем, — просто пожелаем
всем, кто нам близок и дорог, все�
го самого наилучшего — крепко�
го здоровья, счастья, благополу�
чия и еще, чтобы все неприятнос�
ти остались в году минувшем.
Этого я и желаю жителям муници�
пального образования Филевский
парк!

ƒÓÓ„ËÂ ÊËÚÂÎË
ÏÛÌËˆËÔ‡Î¸ÌÓ„Ó

Ó·‡ÁÓ‚‡ÌËˇ
‘ËÎÂ‚ÒÍËÈ Ô‡Í!

Конечно же, все мы ждем, что
наступающий год станет лучше
прошедшего, потому что людям
свойственно надеяться на луч�
шее. В такие мгновения как�то
по�особому верится в то, что мир,
в котором мы живем, должен
стать радостнее и светлее, что
счастье, удача и успех непре�
менно придут в каждый дом и в
каждую семью.

Подводя итоги 2006 года, могу
сказать, что мне, выполняя ваши
наказы, удалось сделать доволь�
но много. Благодаря моим по�
правкам, было, например, допол�
нительно выделено 20 млн руб�
лей на реализацию программы
комплексной информатизации
учреждений здравоохранения, на
217 млн. рублей увеличено фи�
нансирование программы «Анти
ВИЧ/СПИД», Дом культуры «Руб�
лево» получил 35 млн. рублей, а
детский клуб «Атлант» � 1 млн.
рублей на приобретение обору�
дования. Помимо того, дополни�
тельно выделено 900 млн рублей
на капитальный и текущий ре�
монт учреждений здравоохране�
ния города.

В уходящем году одним из са�
мых значимых законопроектов,
который был принят всеми депу�
татами единогласно,  стал закон
об игорном бизнесе. Благодаря
усилиям всех органов власти го�
рода, число игорных заведений
в городе сократилось в несколь�
ко раз. Еще одним достижением
можно считать то, что нам уда�
лось убедить федеральную
власть и настоять на продлении
срока бесплатной приватизации
до 2010 года, а срока выбора спо�
соба управления многоквартир�
ными домами – еще на год.

В будущем году мы постара�
емся, чтобы наша работа была
не менее плодотворной.

Примите мои самые сердеч�
ные поздравления с Новым го�
дом и светлым праздником Рож�
дества Христова! Пусть Новый
год подарит всем нам благопо�
лучие, исполнение заветной меч�
ты, укрепит веру в будущее.

Давайте смело откроем пер�
вую страничку календаря 2007
года и пожелаем друг другу мира,
согласия, терпения, добра, счас�
тья и, конечно, удачи.

С наилучшими
пожеланиями,

депутат Московской
городской Думы

Евгений Герасимов

ТАМАРАТАМАРАТАМАРАТАМАРАТАМАРА
ШАШУРИНАШАШУРИНАШАШУРИНАШАШУРИНАШАШУРИНА
Новый год — это самый добрый

и теплый праздник для каждого
человека. 2006 год — это год вы�
полнения национального проекта,
увеличения пенсий и пособий. Пра�
вительство и местные органы вла�
сти стали заметно заботливей от�
носиться к проблемам и нуждам
людей и это очень радует. Моло�
дым мама будет обеспечена зна�
чительная компенсация при рож�
дении детей. Значит, Россия име�
ет хорошее будущее.

В нашем районе, как и в других,
хватает проблем, как и у каждого
жителя. Потому местная власть и
управа района стараются оказы�
вать действенную помощь, особен�
но для тех, кто в ней нуждается:

— скидка в продовольственных
магазинах;

— продовольственные заказы;
— проводятся праздники;
— бытовое обслуживание;
— оказание адресной помощи

инвалидам на дому;
— экскурсии для молодых се�

мей, инвалидов, ветеранов;

— посещение театров;
— поддержка муниципальных

детских садов;
— льготы на аттракционы в пар�

ке «Фили» для детей из детских
домов;

— обеспечение средствами ги�
гиены тяжелобольных жителей
района, прикованных к постели.

На чиновников и депутатов воз�
ложена огромная ответственность
за каждого конкретного граждани�
на, и с каждым годом это получа�
ется гораздо лучше.

Хочу пожелать в 2007 году в каж�
дом доме удачи, крепкого здоро�
вья, любви, а самое главное —
мира на земле.
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В депутатских комиссияхГосударственная Дума
отменила порог обязатель�
ной явки на выборах. Ну и
что с того? Теперь можно не
реализовывать своё право,
гарантированное Конститу�
цией, ради которого наши
предки совершали револю�
ции, и не испытывать при
этом угрызений совести.

Почему же такой поток
отрицательных мнений по�
лился с телеэкранов и стра�
ниц некоторых газет?

Порог обязательной явки
на выборах говорит лишь о
том, что если к избиратель�
ным урнам придёт меньше
жителей, чем этот порог (20,
25 или 50% списочного со�
става избирателей в зави�
симости от выборов), то ре�
зультаты избирательной
кампании не засчитывают�
ся, она проводится снова.
То есть, конкретному изби�
рателю, который голосует
за привлекательного ему
кандидата или партию, этот
порог никак не мешает.
Скорее раздражает созна�
ние, что твой вымученный
выбор может быть  дезаву�
ирован из�за незнакомцев,
которые не пожелали прой�
ти один квартал до избира�
тельного участка.

Значит, вышеуказанные
отрицательные мнения не
направлены на защиту ин�
тересов голосующей части
населения. Они отражают
интересы других участни�

06 декабря 2006 года на комиссии муниципального Со�
брания по комплексному развитию муниципального обра�
зования Филёвский парк были рассмотрены предпроектные
предложения с градостроительным обоснованием предпо�
лагаемого строительства административного здания обще�
ственно�культурного центра фонда «Фонд Ельцина» по ад�
ресу: Москва, улица Большая Филёвская, вл. 32�34. Заказ�
чиком проекта является ООО «Большая Филёвская � Центр».

Строительство данного объекта намечено вне зоны жи�
лой застройки, на месте действующего сегодня ведомствен�
ного автохозяйства. Запланировано, что земельный учас�
ток под общественно�культурный центр будет меньше, чем
тот, на котором расположены существующие постройки.
Высвободившаяся земля будет рекультивирована в парко�
вую зону.

Предпроектные предложения содержат двухэтажное зда�
ние в стиле русской усадьбы. Общие очертания и элементы
отделки гармонируют с расположенным поблизости исто�
рическим комплексом усадьбы Кунцево (Нарышкиных).
Площадь застройки составит 2300 квадратных метров.

Заказчик проекта представил депутатам имеющиеся до�
кументы о праве собственности на сооружения, располо�
женные на месте предполагаемого строительства, имею�
щиеся согласования органов архитектуры, охраны культур�
ного наследия и других инстанций. Документы на оформля�
емый землеотвод будут представлены после их утвержде�
ния.

Депутаты муниципального Собрания будут отслеживать
оформление указанного проекта в установленном порядке.

Другим вопросом заседания комиссии была судьба детс�
кой площадки, подлежащей восстановлению в соответствии
с заключением экологической экспертизы от 04.07.2005 №
1426 по программе комплексной реконструкции кварталов
55, 56 района Филёвский парк ЗАО. Ранее жители муници�
пального образования Филевский парк на встречах с депу�
татами МС, проектировщиками и застройщиками были де�
тально проинформированы о том, что предусматривается в
рамках названной программы.

Депутатская комиссия предложила ГУП «Мосреалстрой»
представить муниципальному Собранию скорректированный
план размещения площадки площадью 0,36 га для дальней�
шего согласования.

Цифры и
факты

В тесном взаимодей%
ствии с Советом обще%
ственного самоуправле%
ния Филевской поймы
депутатом муниципаль%
ного Собрания муници%
пального образования
Филевский парк А.Огано%
вым за 2 года обеспече%
ны подготовка и проведе%
ние на высоком органи%
зационном уровне свыше
130 социально значимых
и культурно%массовых ме%
роприятий, в которых в
целом приняли участие
более 18 тысяч жителей
микрорайона. В числе
этих мероприятий: суб%
ботники по благоустрой%
ству и уборке территории,
мероприятия в честь все%
народных праздников,
знаменательных событий
и памятных дат, работа по
развитию культуры и
спорта, военно%патриоти%
ческого воспитания детей
и молодежи и т.д.

* * *Первостепенное внима%
ние уделяется помощи ве%
теранам войны и труда,
инвалидам, малообеспе%
ченным семьям и другим
социально слабо защи%

С учетом мнения
ЖИТЕЛЕЙ

А   Я   СОГЛАСЕН !

Отчет депутата

ков избирательного процес�
са.

Крупным политическим
партиям и популярным кан�
дидатам в депутаты порог
явки также не нужен. Эти уча�
стники процесса имеют свой
значительный активный элек�
торат, голосующий на всех
выборах. Естественно, что
электорат связан со своим
кандидатом или партией об�
щим взглядом на мир, целя�
ми и интересами. Именно та�
кая связь предусмотрена за�
коном о политических парти�
ях, и в этом нет ничего пло�
хого.

Поэтому критику решения
Думы от лидера КПРФ необ�
ходимо воспринимать как
неприятие всего, что делает
политический противник. Та�
кая критика безответственна
в том смысле, что при её на�
личии или отсутствии для
этой партии ничего не меня�
ется, партия уверена в необ�
ходимом количестве своих
избирателей при любом по�
вторе выборов.

Совсем другое дело – не�
популярные политические
партии и кандидаты в депу�
таты. Понимая в большин�
стве случаев, что они не бу�
дут избраны на выборах, эти

участники процесса слиш�
ком часто применяют выбо�
ры в качестве своей реклам�
ной кампании. И чем чаще
такая реклама будет иметь
место, тем лучше. Тем более,
что сам избирательный про�
цесс происходит за государ�
ственные деньги, и можно
вовсю повеселиться за чужой
счёт.

Решению Государственной
Думы оппоненты вменяют
следующие недостатки:

� оно выгодно только «Еди�
ной России»;

� избиратели больше не
пойдут на выборы;

� демократии больше нет.
Как видно из вышесказан�

ного, резоны оппонентов от�
дают лукавством. Решение об
отмене порога явки на выбо�
рах соответствует интересам
активных избирателей. Пас�
сивным избирателям всё
равно по определению, они не
участвуют в процессе. Так
что с демократией всё в по�
рядке. Никто никого не при�
нуждает.

Электорат популярных
партий уже более или менее
определился и на выборы хо�
дить будет. Так что снижения
имеющейся явки избирате�
лей ожидать нет оснований.

В обществе существуют
разные мнения о происхо�
дящем. Люди всегда будут
сочувствовать и левым, и
правым, и средним и про�
чим. Только раньше госу�
дарство было вынуждено
применять административ�
ный ресурс, чтобы привлечь
жителей к голосованию.
При этом проявлялся, как
иногда называют, «ин�
стинкт противозности». Че�
ловек приходил�таки прого�
лосовать, но помечал в
бюллетене что�нибудь экзо�
тическое либо «против
всех». Получалось, что уго�
варивали, хотели как луч�
ше, а получали плевок.

Теперь за каждую партию
или кандидата придут голо�
совать ровно столько жите�
лей, скольких уговорят
сами претенденты. Не будет
так, что избирательную
кампанию «тащат» на себе
две�три партии, а часть их
работы идёт на пользу дру�
гим.

Другим. Которые сейчас
оппоненты решения Думы.
Потому что теперь придёт�
ся работать самим на свою
популярность. Потому что
это решение лишает их дар�
мового успеха, расставит
всех на свои места. А
пользу от этого решения
получит вся избирательная
и политическая система
страны.

Поэтому я согласен.
Алексей Самсонов

ПРОСТОЕ ПРАВИЛО

щенным категориям насе%
ления. Осуществляется ад%
ресная помощь.

* * *Оказывается эффектив%
ное содействие укрепле%
нию безопасности и охра%

не правопорядка в микро%
районе: прорабатываются
вопросы организации ста%
ционарного пункта мили%
ции в микрорайоне, нала%
жено круглосуточное де%
журство милицейского ав%
топатруля, оказывается ма%
териально%техническая по%
мощь сотрудникам ОВД
«Филевский парк», школа

Отчет о проделанной ра�
боте — подобная формули�
ровка, не секрет, сама по
себе настраивает на какой�
то казенно�бюрократичес�
кий лад, когда на передний
план выдвигается занудли�
вое перечисление цифр и
мероприятий, связь между
которыми не очень�то и
улавливается. Публика в
таких случаях довольно
скоро начинает скучать и с
вежливым безразличием
ждет завершения меропри�
ятии.

Ничего подобного, одна�
ко, на встре�
че, о которой
идет речь, не
было. Депутат
цифрами не
увлекался, да
они, судя по
всему, людей,
собравшихся в
зале, не очень�
то и интересо�
вали, потому
что все, что
реально сде�
лана в микро�
районе, у всех,
как говорится,
на виду — и

субботники, и праздники, и
спортивные соревнования и
многое другое.

Встреча быстро перешла
в режим свободного обме�
на мнениями, приобрела
форму вопросов и ответов.
Вопросы поднимались са�

мые разные, причем зачас�

тую без учета того, входит ли

их решение в компетенцию

депутата. Например, цены в

магазинах, обновление уста�

ревшего лифтового хозяй�

ства, устроенная кем�то сау�

на, от которой в квартирах

появилась сырость и т.д.

В подобных случаях мож�
но, конечно, сказать, что
вопрос направлен не по ад�
ресу, отмахнуться — и все
тут. (Чиновники, заметим,
обычно так и поступают). Но
можно отреагировать и по
другому — помочь людям
достучаться до тех, кто обя�
зан решать такие вопросы.
Так, собственно, люди в
большинстве своем и пони�
мают роль депутата, счита�
ют, что ему до всего, что
волнует его избирателей,
должно быть дело. Но важ�
но, чтобы и депутат думал
так же — тогда и возникает

к нему доверие у окружа�
ющих.

Возможно, кому�то уже
показалось, что это оче�
редная сентенция. Отнюдь.
Это норма, которой при�
держивается депутат
А.Оганов: если решение
вопроса не входит в его
компетенцию, он все рав�
но старается по мере воз�
можности помочь людям.
Так было не единожды,
когда приходилось обра�
щаться в органы исполни�
тельной власти. Примеча�
тельно, что такая позиция

депутата помо�
гает и самим
этим органам.
Об этом, в час�
тности, говорил
и выступивший
на встрече гла�
ва управы рай�
она В.Чичерин,
отметивший,
что такие кон�
такты с депута�
тами муници�
пального Со�
брания дают

положительные результа�
ты и помогают решать мно�
гие вопросы.

Высоко оценили ре�
зультативность работы
своего депутата и заслу�
шавшие его отчет жители
Филевской поймы. К ним
присоединился и Руково�
дитель муниципального
образования Ю.Юдин.
При этом он также отме�
тил, что первый опыт та�
ких отчетов может дать
соответствующую пищу
для размышлений и дру�
гим депутатам.

Владимир Кузьмин

Недавно впервые в практике органов местного самоуправления муни�
ципального образования Филевский парк состоялся отчет депутата му�
ниципального Собрания перед избирателями. Перед своими избирателя�
ми, жителями Филевской поймы, отчитывался депутат МС Артур Робер�
тович Оганов. Встреча проходила в ДК «Бригантина». Помимо жителей
микрорайона в ней также приняли участие Руководитель муниципаль�
ного образования Юрий Георгиевич Юдин, глава управы района Игорь
Николаевич Чичерин, председатель Совета общественного самоуправ�
ления Филевской поймы Юрий Валентинович Углов и другие представи�
тели местной исполнительной власти, депутатского корпуса и ряда об�
щественных организаций.

№1114 оборудована тре%
вожными кнопками, на Фи%
левском бульваре установ%
лены «лежачие полицейс%
кие», выполнен также ряд
других мероприятий.

* * *В микрорайоне значи%
тельно повысился уровень
спортивно%массовой рабо%
ты, особенно среди детей
и подростков. Системати%
чески проводятся соревно%
вания и турниры по футбо%
лу, баскетболу, волейболу,
дзюдо и другим видам
спорта.

Мнения
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15 декабря в Молодежном
Центре «Галактика» состо�
ялось подведение итогов
конкурса детского рисунка
по противопожарной темати�
ке, который в сентябре это�
го года был объявлен муни�
ципалитетом муниципально�
го образования Филевский
парк. Итоги подводились в
трех номинациях или возра�
стных группах — дошколь�
ников, учащихся 1 – 4 клас�
сов и учащихся 5 – 11 клас�
сов.

В младшей возрастной
группе, то есть дошколь%
ников лучшими призна%
ны:

1 место — Стас Митюшин,
кружок рисования Дома
юного техника им. С.П.Гор�
бунова;

2 место — Игорь Короб�
ков, детский сад №569;

3 место — Сергей Илю�
хин, детский сад №1328.

В возрастной группе 1 –
4 классов:

1 место — Татьяна Кно�
роз, школа №700;

2 место — Влад Стародуб�
цев, санаторный детский
дом №23 и Юля Синина,
школа №72;

3 место — Таисия Стар�
кова, Дом юного техника.

В возрастной группе 5 –
11 классов:

1 место — Кирилл Логу�
нов, школа №696;

2 место — Татьяна Семе�
нова, школа №72;

Замечательный новогод�
ний подарок получили вос�
питанники школы�интерна�
та №8 — особенно те, кто
увлекается спортом. Точ�
нее, предновогодний пода�
рок, потому что происходи�
ло это 22 декабря в Ледо�
вом Дворце спорткомплек�
са ЦСКА. В этот день здесь
состоялся праздничный
матч, посвященный 60�лет�

нему юбилею хоккейного
клуба Центрального
Спортивного Клуба Армии.
На льду встретились коман�
ды легендарных хоккеис�
тов�ветеранов СССР и
ЦСКА. А позаботился о том,
чтобы воспитанники шко�
лы�интерната №8 смогли
побывать на этом более
чем событийном матче, де�
путат муниципального Со�
брания муниципального об�
разования Филевский парк,
генеральный директор ТВЦ
«Горбушка» Тигран Лунтер�
сович Мкртчян.

Легенды, как известно,
всегда создают сказочный
настрой, когда многое, если
не все, кажется фантасти�
ческим, не реальным. Но, в
самом деле, разве не фан�
тастика вновь встретиться
со столь титулованными,
знаменитыми мастерами

Конкурс

Победители названы
3 место — Анастасия Иль�

ина, школа�интернат №8.
В каждой из номинаций на�

званы также участники кон�
курса, которые удостоены по�
ощрительных призов, то есть
те, кто был, можно сказать, в
шаге от призовых мест, но не�
много уступил победи�
телям. Кроме того, ру�
ководителям дошколь�
ных и образовательных
учреждений, воспитан�
ники которых активно
себя проявили в кон�
курсе были вручены
Благодарственные
письма и сувениры.

В мероприятии, по�
священном подведе�
нию итогов конкурса
приняли участие Руко�
водитель муниципаль�
ного образования Фи�
левский парк Юрий
Юдин, депутат муници�
пального Собрания Тиг�
ран Мкртчян, предста�
вители управы района, Госу�
дарственной противопожар�
ной службы, окружного уп�
равления образования, муни�
ципального образования Ра�
менки, директора школ, учи�
теля, воспитатели, родители
участников конкурса.

Открывая церемонию на�
граждения победителей и
призеров конкурса, Руково�

дитель муниципалитета Фи�
левский парк, председатель
конкурсной комиссии Вадим
Вольнов напомнил собрав�
шимся о другом значитель�
ном событии, состоявшемся
в Западном административ�
ном округе в День защиты

детей, — окружном конкурсе
рисунка «Будущее — без нар�
котиков». Тогда ребята из на�
шего района, приняв в конкур�
се самое активное участие,
были отмечены практически
в каждой из 10 его номина�
ций, а ученики школы №590
заняли в целом по округу 1�е
и 3�е места. Активности и
массовости старались до�

биться организаторы и этого
конкурса, посвященного про�
тивопожарной тематике. Ре�
зультаты показывают, что по�
ставленная цель достигнута.
В конкурсе приняли участие
школы, дошкольные образо�
вательные и другие детские

учреждения. Всего было вы�
полнено и представлено на
конкурсе около 200 различ�
ных работ, касающихся про�
тивопожарной тематики в
быту, на природе и в других
условиях. Иными словами,
участники конкурса проде�
монстрировали и заинтересо�
ванность темой, и владение
выразительными средствами.

Конкурсная комиссия оце�
нивала работы по 10�бальной
системе. При этом, как уже
отмечалось, выявлялись не
только победители, но и те
участники конкурса, которым
не хватило буквально не�
скольких баллов, чтобы за�

нять призовое место.
Лучшие работы были
выставлены в МЦ «Га�
лактика». Таким обра�
зом, каждый желаю�
щий мог выразить
свое мнение и оста�
вить в книге записей
соответствующий от�
клик о конкурсе в це�
лом и наиболее понра�
вившейся работе. В
результате было полу�
чено 69 отзывов. А
Приз зрительских
симпатий достался
рисунку ученицы 6 «А»
класса школы №637
Анастасии Касумовой.

Председатель кон�
курсной комиссии, Руководи�
тель муниципалитета Вадим
Вольнов выразил искреннюю
благодарность всем участни�
кам конкурса и его организа�
торам за проделанную ими
большую и плодотворную ра�
боту. Особенно отметил он
вклад депутата муниципаль�
ного Собрания, генерального
директора ТВЦ «Горбушка»

Встреча с легендой
хоккея с шайбой, героями
спортивных баталий на ледо�
вых аренах, чемпионами
Олимпийских игр, многократ�
ными чемпионами мира, Ев�
ропы и Советского Союза?! В
их числе, например, высту�

павшие в этом матче
за команду «Легенды
хоккея СССР» зна�
менитые вратарь
Сергей Мыльников,
нападающие Алек�
сандр Якушев и Алек�
сандр Голиков или же,
не менее знамени�
тые, — нападающий
Владимир Крутов, за�
щитники Виктор Кузь�
кин и Александр Гу�
сев из команды «Ле�
генды ЦСКА». Ну а
вот так, как говорит�
ся, запросто сфотог�
рафироваться вмес�
те с патриархом хок�
кейного тренерского
цеха, Заслуженным
тренером ССС, Рос�
сии и Латвии Викто�
ром Васильевичем
Тихоновым, который
многие годы возглав�

лял ЦСКА, а затем хоккейную
сборную Советского Союза и
под руководством которого
наши хоккеисты трижды по�
беждали на Олимпийских иг�
рах и многократно станови�
лись чемпионами Мира и Ев�
ропы, — это почти несбыточ�
ная мечта миллионов поклон�
ников хоккея.

В юбилейной встрече на
льду легендарных мастеров
хоккея СССР и ЦСКА, есте�
ственно, не было головокру�
жительных скоростей, умо�
помрачительных трюков и
бескомпромиссной борьбы.
Этого, однако, и не ждали на
трибунах. Важна была сама
встреча с легендой, вопло�
щающей в себе лучшие тра�
диции отечественного
спорта, способного покорять
самые высокие вершины, и

призывающей молодое поко�
ление не сдавать позиций,
завоеванных старшими.
Кстати, в матче приняли уча�
стие и юные воспитанники
ЦСКА. Бегали они по льду так
шустро и управлялись с шай�
бой так ловко, что корифеям�
ветеранам порой приходи�
лось трудновато сдерживать
этот натиск. По крайней
мере, те несколько минут, на
которые включились в игру
юные хоккеисты, для их про�
тивников, судя по всему, не
стали промежутком отдыха.

По ходу матча успех сна�
чала явно сопутствовал хок�
кеистам ЦСКА. Чаша весов
все больше и больше клони�
лась в их пользу, казалось
даже, что положение проти�
воположной стороны стано�
вится совершенно безнадеж�

ным. Но во второй половине
встречи игра постепенно вы�
равнилась и разрыв в счете
существенно сократился. В
итоге он составил 7:6 в
пользу ЦСКА. Вполне воз�
можно, что к явному преиму�

ществу никто и не
стремился, потому что
цели и задачи, понят�
но, были другие.

— Для меня было
радостным событием,
что я вновь увидеть
тех знаменитых хок�
кеистов, которые на
мировой арене отста�
ивали честь нашей
страны, покоряли
наше воображение
своим мастерством и
мужеством, — сказал
после матча Тигран
Лунтерсович Мкртчян.
— Например, Влади�
мир Крутов — он был
моим идеалом в дет�
стве. Великий тренер
Вячеслав Тихонов и
многие другие слав�
ные имена: увидеть их
всех вместе, скажем
так, в живую — это

очень сильное впечатление.
У детей, наверное, не�

сколько иные ощущения.
Большинство из этих зна�
менитых спортсменов на�
шего времени они вряд ли
знают. Но сама атмосфера,
в которую они окунулись,
очень много значит — это
гордость за свою страну,
чувство приобщения к боль�
шому спорту. Не менее важ�

но и то, что для них это од�
новременно и знак внима�
ния, которое проявлено к
ним. Ведь понятно же, что
попасть на подобную встре�
чу не так�то просто. Факти�
чески мы решаем таким об�
разом многоплановую зада�
чу. Но можно сказать и про�
ще: мы хотели доставить
детям радость, и это, похо�
же, получилось.

Действительно получи�
лось. Возвращаясь в экс�
курсионном автобусе до�
мой, то есть в интернат, ре�
бята шумно обсуждали свои
впечатления от встречи,
количество автографов и
т.д. — по�детски непосред�
ственно и эмоционально.
Чувствовалось, что каждо�
му из них хотелось быть
похожим на этих легендар�
ных спортсменов, а это не
так уж и мало.

Тиграна Мкртчяна, который

выступил одновременно в
качестве и члена конкурс�

ного жюри, и спонсора это�

го важного мероприятия.
Кстати, он и вручил призы

победителям и поощритель�

ные призы участникам
конкурса в самой много�

численной возрастной

группе — 1 – 4 классов. К
слову сказать, в других

группах — дошкольников и

учащихся 5 – 11 классов
призы вручали, соответ�

ственно, заместитель на�

чальника отдела МЧС по
Западному административ�

ному округу старший лей�

тенант Юрий Добрыгин и
Руководитель муниципали�

тета Вадим Вольнов.

Вся церемония награж�
дения победителей и учас�

тников конкурса детского

рисунка по противопожар�
ной тематике проходила в

атмосфере праздничного

настроя. Очень понрави�
лись собравшимся в акто�

вом зале МЦ «Галактика» и

шуточные театрализован�
ные сценки на тему проти�

вопожарной безопасности,

которые подготовила груп�
па «Водолей» из школы

№700. Одним словом, по�

лучилось и полезное, и раз�
влекательное мероприятие.

Радовались все — и дети, и

взрослые.
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С учетом задач, постав�
ленных в Послании Пре�
зидента Российской Фе�
дерации В.В.Путина Фе�
деральному Собранию
Российской Федерации,
Мэром Москвы и Прави�
тельством Москвы 2007
год объявлен в столице
Годом ребенка под деви�
зом «Растем вместе с
Москвой».

12.09.2006 Правитель�
ством Москвы рассмотре�
на Комплексная програм�
ма дополнительных мер
по поддержке семей с
детьми, созданию благо�
приятных условий разви�
тия семейных форм вос�
питания и становления
личности ребенка на
2007 год.

Программой предус�
мотрено решение в горо�
де уже в 2007 году мно�
гих принципиально важ�
ных задач, в том числе:

1. Стимулирование
рождаемости и поддер%
жка малообеспеченных
семей:

� в 5 раз (с 2 тыс.руб. до
10 тыс.руб.) будет увели�
чен размер единовре�
менной компенсации при
рождении ребенка всем
семьям, начиная со второ�
го ребенка;

� в 2�2,5 раза повысит�
ся размер ежемесячного
пособия на ребенка семь�
ям со среднедушевым
доходом ниже величины
прожиточного минимума,
установленной Прави�
тельством Москвы (с
01.10.2006 � 5159 руб.):

Спорт и здоровое поколе�
ние, как известно, родствен�
ные понятия. На Филевской
пойме за последние два года
они сблизились еще больше.
В микрорайоне стало уже
традицией проведение боль�
ших спортивных праздни�
ков, соревнований по волей�
болу, бадминтону, баскетбо�
лу и другим видам спорта. В
наших соревнованиях при�
нимали участие не только
ребята из нашего района, но
и из многих других районов
Москвы и Западного адми�
нистративного округа. При
поддержке депутата от Фи�
левской поймы Артура Ро�
бертовича Оганова, был
организован и уже успел
полюбиться детям кубок
«Филевской поймы». Это
открытый турнир по футбо�
лу среди детских, средних и
взрослых команд.

А волейбол в микрорайо�
не переживает, можно ска�
зать, второе рождение. Сей�
час в этих спортивных ме�
роприятия уже участвуют
дети тех, кто 25 лет назад
приехал сюда и организовы�
вал первые волейбольные
площадки.

Вместе с тем наш микро�
район, где проживает почти
треть всего населения рай�
она Филевский парк, остает�
ся самым неоснащённым в
спортивном плане. Качество
спортивных площадок остав�
ляет желать лучшего. Ста�
дионы у школ №696, №1114
— единственное место, где
мальчишки могут поиграть
в футбол. Однако эти пло�

Спорт для всех

Время больших перемен
щадки засыпаны гранитной
крошкой, пыль во время игры
стоит столбом. Площадки не
оборудованы ни лавочками,
ни урнами для мусора и т.п.
Уличных баскетбольных пло�
щадок в микрорайоне
целых три, но покрытие
двух из них — песок, а
на третьей площадке
для игры доступна все�
го четверть территории.

Уже давно стало ясно
что в микрорайоне не
хватает многофункцио�
нальной дворовой пло�
щадки для ребят, где
бы они могли круглый
год заниматься физ�
культурой и спортом.
Очень актуальна и про�
блема катков. По един�
ственному заливаемо�
му катку на стадионе
школы №1114 проходит
пешеходная дорожка, а
залить каток в другом
месте не получается,
так как на стадионе нет
соответствующего ос�
вещения. Иначе говоря, орга�
низация полноценной пло�
щадки с освещением, трибу�
нами для болельщиков, ком�
натами для переодевания
могло бы решить многие воп�
росы, в том числе и нормаль�
ного досуга детей и подрост�
ков.

На Филевской пойме край�

не мало бесплатных и обще�
доступных для детей
спортивных секций. До сих
пор нет у нас и спортивного
общедоступного зала, в ко�
тором жители смогли бы тре�

нироваться, хотя бы по
льготной цене, а спортивная
общественность вести свою
работу круглый год, не бес�
покоясь о качестве покры�
тия, погодных условиях и т.д.

Хочется надеяться, что
органы местного самоуправ�
ления смогут изменить ситу�
ацию к лучшему. Имеется в

виду, что в 2007 году муници�
пальным образованиям пере�
даются полномочия по орга�
низации досуговой, социаль�
но�воспитательной, физкуль�
турно�оздоровительной и

спортивной работе с населе�
нием по месту жительства.
Это позволит привлечь еще
больше активных и заинтере�
сованных в спорте жителей
муниципального образования
Филевский парк к решению
задач, о которых идет речь.
Работа, на наш взгляд, долж�
на вестись со всеми возраст�

ными группами. Энтузиасты,
непременно найдутся. Глав�
ное — любить спорт, здоро�
вый образ жизни, иметь воз�
можность и желание зани�
маться этой работой. Даже не

обязательно иметь про�
ф е с с и о н а л ь н о е
спортивное образова�
ние, но подбору кадров,
конечно же, следует
уделить внимание, по�
скольку неправильные
решения могут только
ухудшить спортивно�
массовою работу.

Возвращаясь к про�
блеме спортивных пло�
щадок, надо принять во
внимание, что на Филев�
ской пойме, находится
всего одна дворовая
площадка, которая вхо�
дит в реестр: это короб�
ка, слегка засыпанная
песком, то есть не соот�
ветствующая никаким
требованиям, предъяв�
ляемым к таким соору�
жениям. И всё�таки

спортивная молодёжь своими
силами смогла модифициро�
вать её и приспособить для
занятия спортом, что уже го�
ворит о многом.

Какой же всё�таки должна
быть дворовая площадка?
Она, конечно, должны быть
многофункциональной, рас�
считанной на 3�6 видов

спорта, оборудованной не
только для спортсменов, но
и болельщиков. Обязатель�
но наличие простых спортив�
ных снарядов: турников,
брусьев. А главное — она
должна быть безопасной с
обеспеченным свободным
доступом. За каждой пло�
щадкой должен быть зак�
реплён специалист или ак�
т и в и с т � о б щ е с т в е н н и к .
Спортплощадка должна
иметь освещение, комнаты
для переодевания и эксплу�
атироваться круглый год. На
площадке возможно и со�
вмещение: секционная рабо�
та и дворовые мероприятия.

В новом году, безусловно,
будет необходимо решить
многие вопросы, связанные
с физкультурно�оздорови�
тельной и спортивной рабо�
той. Сделать это непросто.
Однако, надо полагать, что
многие жители муниципаль�
ного образования Филевс�
кий парк подключатся к этой
работе. Здоровый образ
жизни должен стать нормой,
а спорт и физическая куль�
тура несут людям здоровье,
силу и красоту.

От лица этой обществен�
ности хотелось бы поздра�
вить всех жителей муници�
пального образования с Но�
вым 2007 годом и наступа�
ющими праздниками. До
встречи на спортивных пло�
щадках!

Дмитрий Тихонов,
председатель комиссии

по спорту
Совета общественного

самоуправления
микрорайона

Филевская пойма.

КОМПЛЕКСНАЯ ПРОГРАММА
дополнительных мер

по поддержке семей с детьми на 2007 год
* одиноким матерям � с

300 руб. до 750 руб.;
* на детей разыскивае�

мых родителей и военнос�
лужащих срочной службы
� с 225 руб. до 450 руб.;

* на детей в остальных
семьях � со 150 руб. до 300
руб.

2. Поддержка многодет%
ных семей:

� в 5 раз (с 1000 руб. до
5000 руб.) будет увеличен
размер ежегодной ком�
пенсации на школьную
форму;

� увеличится размер еже�
месячной компенсации в
связи с ростом стоимости
жизни семьям:

* семьям с 3�4 детьми � с
200 руб. до 500 руб.;

* семьям с 5 и более деть�
ми � с 550 руб. до 600 руб.

� помимо льготы по опла�
те жилищно�коммунальных
услуг будет введена де�
нежная компенсация за
пользование телефоном в
размере 50% установлен�
ного тарифа и ежемесяч�
ная компенсация по опла�
те жилищно�коммунальных
услуг:

* семьям с 3�4 детьми �
400 руб. в месяц;

* семьям с 5 и более деть�
ми � 800 руб. в месяц;

� будет предоставлено
право бесплатного проез�
да на городском пассажир�
ском транспорте на осно�

вании «Социальной карты
москвича» одному из роди�
телей.

3. Поддержка семей с
детьми%инвалидами:

� размер установленной
в настоящее время ежеме�
сячной компенсации нера�
ботающему родителю, осу�
ществляющему уход за ре�
бенком�инвалидом до 3�х
лет, увеличится более, чем
в 4 раза (с 1100 руб. до
4500 руб.). Кроме того, пра�
во на данную компенсацию
приобретут родители де�
тей�инвалидов до 18 лет и
инвалидов с детства до 23
лет;

� будет предоставлено
право бесплатного проез�
да на городском пассажир�
ском транспорте на осно�
вании «Социальной карты
москвича» одному из роди�
телей инвалида с детства
в возрасте до 23 лет, обу�
чающегося в образова�
тельном учреждении.

4. Поддержка с студен%
ческих семей с детьми в
возрасте до 3%х лет:

� размер ежемесячной
компенсации на продукты
питания увеличится в 3
раза (с 550 руб. до 1650
руб. в месяц);

5. Профилактика соци%
ального сиротства и раз%
витие семейных форм
воспитания:

� почти в полтора раза (с
4500 руб. до 6000 руб. в
месяц) увеличится размер
денежных средств, ежеме�
сячно выплачиваемых опе�
куну (попечителю) на со�
держание подопечного;

� будет выплачиваться
единовременная компен�
сация при усыновлении
ребенка из числа детей�
сирот и детей, оставшихся
без попечения родителей,
в следующих размерах:

* 5 прожиточных миниму�
мов (ежеквартально утвер�
ждаемых Правительством
Москвы на душу населе�
ния) – при усыновлении
первого ребенка;

* 7 прожиточных миниму�
мов � при усыновлении
второго ребенка;

* 10 прожиточных мини�
мумов � при усыновлении
третьего и последующих
детей;

� будет увеличен размер
денежных средств на со�
держание ребенка прием�
ным семьям с 8175 руб. до
11�15 тыс.руб. на каждого
ребенка, в зависимости от
количества приемных де�
тей и наличия у ребенка
инвалидности:

*на первого ребенка �
11000 руб.;

*на второго ребенка �
13000 руб.;

*на третьего ребенка или

на ребенка�инвалида �
15000 руб.

� будет введена ежеме�
сячная компенсация в раз�
мере 700 руб. на возмеще�
ние расходов по оплате
жилищно�коммунальных
услуг и телефона в жилом
помещении, в котором
фактически проживает не�
совершеннолетний, нахо�
дящийся под опекой (попе�
чительством);

� будет предоставлено
право бесплатного проез�
да на городском пассажир�
ском транспорте на осно�
вании «Социальной карты
москвича» опекунам, при�
емным родителям и патро�
натным воспитателям несо�
вершеннолетних детей.

Иные меры по социаль%
ной поддержке семей с
детьми

Программой предусмот�
рены и другие важнейшие
мероприятия, направлен�
ные на защиту семьи, ма�
теринства и детства.

Большое внимание у де�
лено охране здоровья ма�
тери и ребенка, профилак�
тике и снижению детской
заболеваемости, форми�
рованию у детей здорово�
го образа жизни.

Увеличены объемы
средств, выделяемых для
бесплатного питания
школьникам. Качество пи�

тания будет полностью со�
ответствовать медицинс�
ким требованиям.

В Программу также
включен комплекс мер,
обеспечивающих воз�
можности для полного и
гармоничного развития
детей. В 2 раза будет уве�
личено финансирование
программы на бесплат�
ное посещение музеев и
театров, предусмотрено
выделение средств на
стимулирование отрасли
детского кино и театра,
планируется расширить
сеть учреждений культу�
ры, физкультурно�оздо�
ровительных комплексов,
спортивных секций для
детей.

Правительством Моск�
вы поставлена задача
обеспечения в 2007 году
жильем всех многодетных
семей, имеющих 5 и бо�
лее детей, вставших на
учет по улучшению жи�
лищных условий до 1 мар�
та 2005 года.

Еще одной важнейшей
задачей является полная
ликвидация к 2008 году
очередности в дошколь�
ных образовательных уч�
реждениях.

Программой предусмот�
рено еще много разносто�
ронних мер социальной
поддержки. До конца
2006 года будет подго�
товлена специальная
брошюра, в которой будут
полностью отражены
меры по социальной под�
держке различных кате�
горий семей.
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С молитвой и благодарением

2 вт. Сщмч. Игнатия Богоносца; Прав. Иоанна 8.00 Утреня Литургия
3 ср. Свт. Петра мит. Московского 8.00 Утреня Литургия
4 чт. Вмц. Анастасии Узорешительницы 8.00 Утреня Литургия
6 сб. Навечерие Рождества Христова 8.00 Часы Литургия и вечерня

17.00 Всенощная
22.00 Повторение Всенощной

7 вс. Рождество Господа и Спаса нашего Иисуса Христа 00.00 Литургия
10.00 Поздняя Литургия
16.00 Вечерня Утреня

8 пн. Собор Пресвятой Богородицы 9.00 Литургия
9 вт. Ап. первомч. И архидиакона Стефана 8.00 Утреня Литургия
12 пт. Свт. Макария, мит. Московского 8.00 Утреня Литургия
13 сб. Отдание праздника Рождества Христова 8.00 Утреня Литургия

17.00 Всенощная
14 вс. Неделя 31�я по ПятидесятницеОбрезание Господне 9.00 Литургия

Свт.Василия Великого 17.00 Всенощная
15 пн. Преставление прп. Серафима, Саровского чудотворца 9.00 Литургия
18 чт. Навечерие Богоявления (сочельник) 8.00 Часы, Великая вечерня

Литургия(Великое освящение
воды)

17.00 Всенощная
22.30 Крестный ход на Москву�реку

19 пт. Святое БогоявлениеКрещение Господа Бога и Спаса 9.00 Литургия
нашего Иисуса Христа (Великое освящение воды)

20 сб. 10.00 Молебен с Акафистом
прп. Серафиму Саровскому

17.00 Всенощная
21 вс. Неделя 32�я по Пятидесятнице 9.00 Литургия
22 пн. Свт. Филиппа, мит.Московского 8.00 Утреня Литургия
23 вт. Свт.Феофана, Затворника Вышенского 8.00 Утреня Литургия
24 ср. Прп. Феодосия Великого 8.00 Утреня Литургия
25 чт. Мц. Татианы, свт. Саввы, архиеп. Сербского 8.00 Утреня Литургия
27 сб. Отдание праздника БогоявленияРавноап. Нины, 8.00 Утреня Литургия

просвет. Грузии 17.00 Всенощная
28 вс. Неделя о мытаре и фарисее 9.00 Литургия
30 вт. Прп. Антония Великого 8.00 Утреня Литургия
31 ср. Свтт. Афанасия и Кирилла архиеп.Алексия 8.00 Утреня Литургия

Расписание богослужений в храме прп. Серафима Саровского
на Филевской пойме на ЯНВАРЬ

Православный календарьПравославный календарьПравославный календарьПравославный календарьПравославный календарь

Братья и сестры!
Вот и подошел к заверше�

нию еще один год, дарован�
ный нам Господом. Ныне мы
встречаем год новый — как
и положено христианам, с
молитвою и благодарением.
Не только за то, что на наш
неискушенный человечес�
кий взгляд, нам удалось до�
стичь, но и за то, что по воле
Божией довелось
испытать и пере�
жить. Так уж устро�
ен человек: не все�
гда способен отли�
чить благо мнимое от
истинного. Чего же�
лаем мы друг другу
в наступающем
году, каких благ?

Здоровья. Оно
нужно каждому. Но
не бывает ли так, что
посланный нам не�
дуг заставляет пе�
ресмотреть всю
жизнь и задуматься,
так ли живем?

Счастья. И об
этом мечтает каж�
дый. Но у каждого
представление о
нем свое. И всегда
ли мы способны по�
желать его ближне�
му, тем более, тому,
на кого держим оби�
ду, с той же искрен�
ностью, как себе?

Благополучия и
достатка. Но всегда ли мы
хотим получить ровно
столько, сколько достаточ�
но нам для жизни, для лич�
ных нужд. Не впадаем ли в
духовную зависимость от
материальных благ, отсту�
паясь от истинных ценнос�
тей?

Я хочу пожелать вам ми�
лости Божией. По воле Его
нам посылается только то,
что истинно пойдет нам на
пользу. Ни награды, ни ис�
пытаний Он не пошлет бо�
лее, чем можем снести. И
сам этот новый год, очеред�
ной год нашей жизни дару�
ется нам, как великое бла�
го.

В Святом Евангелии от
Луки приводится притча о
смоковнице, которая триж�
ды из года в год оставалась
бесплодной. Хозяин виног�
радника, в котором она рос�

ла, велел своему садовнику
ее срубить, ведь там можно
было вырастить другие, более
плодоносные деревья. Но са�
довник умолял хозяина по�
дождать хотя бы еще год, ведь
он много сил вложил, ухажи�
вая за смоковницей и не ос�
тавляет надежды увидеть ее
благодарные плоды.

Не так ли и Спаситель пред�

стоит за каждого грешника
перед Отцом Своим, хозяи�
ном земных и небесных са�
дов.

Совсем немного времени
отделяет нас от того светлого
дня, когда в мир придет Спа�
ситель и Радость Рождества
Христова озарит наши серд�
ца.

И сказал им Ангел: не бой�
тесь;

Я возвещаю вам великую
радость,

Которая будет всем людям:
ибо ныне родился вам в го�

роде
Давидовом Спаситель,
Который есть Христос Гос�

подь.
(Лк. 2.10�11)
С такой вестью обратился

Ангел Божий к пастухам, воз�
вещая им радость прише�
ствия в мир Христа Сына Бо�
жия.

Дорогие братья и сестры!
Праздник Рождества — это
праздник великой радости и
духовного ликования. Радо�
сти потому, что Бог вопло�
тился, радости потому, что
Господь принес на землю
мир и всепрощение. Ра�
дость Рождества в том, что
Бог принял на Себя нашу
человеческую плоть, стал,

как мы, чтобы нам
быть как Он.

Путь ко Спасе�
нию открыт перед
каждым из нас. Но
пройти мы его дол�
жны сами. Да не
оставит нас ми�
лость Божия на
этом многотрудном
пути.

Прп. Антоний Ве�
ликий так говорил
своему ученику:
«Ни Бог, ни я тебе
не помогут, если
сам не будешь тру�
диться. Духовная
жизнь подобна де�
реву, телесный
подвиг — листьям,
а душевное — пло�
ду».

Дорогие христиа�
не, если мы жела�
ем по�настоящему
почувствовать ра�
дость праздника
Рождества Христо�

ва, если желаем радовать�
ся по�христиански, то мы
должны чаще посещать
Храм Божий, усилить молит�
ву, читать Святое Евангелие
и, конечно же, проявлять де�
ятельную любовь к нашим
ближним.

Поздравляю вас, дорогие
братья и сестры, с наступа�
ющими великими праздни�
ками: Рождеством Христо�
вым и днем возрождения к
новой жизни — Крещением
Господнем!

Чем более мы будем пре�
успевать в христианском
благочестии и приближать�
ся к Нему, тем больше и Он
будет приближаться к нам
и помогать нам. Аминь.

протоиерей Георгий
Сорокин,

настоятель храма преп.
Серафима Саровского

В Крещенский сочельник и
на праздник самого Богояв�
ления из года в год на земле
совершается непостижимое
чудо — обычная вода стано�
вится святыней.

Малое водосвятие совер�
шается в течение года нео�
днократно (во время молеб�
нов, совершения Таинства
Крещения) и только раз в
году по особой торжествен�
ности обряда — Великое. В
праздник Крещения Господ�
ня в храмах вспоминается
евангельское событие, кото�
рое не только стало первооб�
разом таинственного омове�
ния грехов, но и действитель�
ным освящением естества
воды через погружение в нее
Сына Божиего во плоти. Сам
Христос в начале Своего
служения принял Крещение
от пророка Иоанна Предтечи
в водах реки Иордан. В пес�
нопениях службы этому праз�
днику говорится, что Господь
“очищение водою роду чело�
веческому дарует”.

Великое водоосвящение
совершается по Уставу в кон�
це литургии, после заамвон�
ной молитвы, в самый день
Богоявления (6/19 января), а
также и в навечерие Богояв�
ления (5/18 января). В самый
день Богоявления водоосвя�
щение совершается с торже�
ственным крестным ходом к
источникам воды, известным
под названием “хода на Иор�
дан”.

Крещенская святая вода
(ее называют также Великая

Крещенская святыня

Агиасма) — одна из величай�
ших святынь. Она не портит�
ся длительное время, подает
исцеление недугов душевных
и телесных, гасит пламя стра�
стей, отгоняет злых духов —
вот почему ею окропляют
жилище и всякую вещь, ко�
торую освящают.

Святую воду, как и про�
сфору, принято употреблять
натощак, после утреннего
молитвенного правила, с осо�
бым благоговением и молит�
вой: “Господи Боже мой, да
будет дар Твой святый и свя�
тая Твоя вода во оставление
грехов моих, в просвещение
ума моего, в укрепление ду�
шевных и телесных сил моих,
во здравие души и тела мое�
го, в покорение страстей и не�
мощей моих по безпредель�
ному милосердию Твоему
молитвами Пречистыя Твоея
Матери и всех святых Твоих.
Аминь”.

Хотя и желательно — из
благоговения к святыне —
принимать Богоявленскую
воду натощак, но по особой
нужде в помощи Божией —
при недугах или нападени�
ях злых сил — пить ее мож�
но и нужно, не колеблясь, в
любое время.

При благоговейном отно�
шении святая вода остает�
ся свежей и приятной на
вкус долгое время. Хранить
ее следует в отдельном ме�
сте, лучше рядом с домаш�
ним иконостасом.

Бывает ли, что святая
вода “не помогает”?

Святитель Феофан Зат�
ворник пишет: “Вся благо�
дать, идущая от Бога через
святой Крест, святые ико�
ны, святую воду, мощи, ос�
вященный хлеб (артос, ан�
тидор, просфоры) и др.,
включая Святейшее Прича�
стие Тела и Крови Христо�
вых,— имеет силу лишь для
тех, кто достоин этой бла�
годати через покаянные
молитвы, покаяние, смире�
ние, служение людям, дела
милосердия и проявление
других добродетелей хрис�
тианских. Но если нет их,
то эта благодать не спасет,
она не действует автомати�
чески, как талисман, и бес�
полезна для нечестивых и
мнимых христиан».

Чтобы святая вода при�
несла нам пользу, будем
заботиться о чистоте души,
о высоком достоинстве на�
ших помыслов и поступков.

На следующий день после праздника Рождества Христова, Право�
славная Церковь с хвалебными и благодарственными песнопениями
обращается к Богоматери, ставшей избранным орудием Промысла,
рождшей Спасителя. Это собрание верующих было названо собором
Пресвятой Богородицы.

Установление этого празднования относится к древним време�
нам Христианской Церкви. Уже Епифаний Кипрский († 402), а также
святой Амвросий Медиоланский и блаженный Августин в своих по�
учениях на праздник Рождества Христова соединяли хвалу рожд�
шемуся Богочеловеку с хвалой рождшей Его Деве. Указание на
празднование собора Пресвятой Богородицы на следующий день по
Рождестве Христовом можно найти в 79 правиле 6 Вселенского
Собора, состоявшегося в 691 году.

Собор Пресвятой БогородицыСобор Пресвятой БогородицыСобор Пресвятой БогородицыСобор Пресвятой БогородицыСобор Пресвятой Богородицы
8 января8 января8 января8 января8 января

Отчего мы осуждаем братий
своих? От того, что не стара�
емся познать самих себя. Кто
занят познанием самого себя,

Из поучений прп.Серафима СаровскогоИз поучений прп.Серафима СаровскогоИз поучений прп.Серафима СаровскогоИз поучений прп.Серафима СаровскогоИз поучений прп.Серафима Саровского

О неосуждении ближнегоО неосуждении ближнегоО неосуждении ближнегоО неосуждении ближнегоО неосуждении ближнего
тому некогда замечать за дру�
гими. Осуждай себя и переста�
нешь осуждать других.

Самих себя должно нам счи�
тать грешнейшими всех и вся�
кое дурное дело прощать ближ�
нему, а ненавидеть только Диа�
вола, который прельстил его.
Случается же, что нам кажется
— другой делает худо, а в са�
мом деле, по благому намере�
нию делающего, это хорошо.
Притом дверь покаяния всем от�
верзта, и неизвестно, кто преж�
де войдет в нее: ты ли, осужда�
ющий, или осуждаемый тобою.
Осуждай дурное дело, а самого
делающего не осуждай. Если
осуждаешь ближнего, учит пре�

подобный Антиох, то вместе с
ним и ты осуждаешься в том
же, в чем его осуждаешь. Су�
дить или осуждать не нам над�
лежит, но Единому Богу и Ве�
ликому Судие, ведущему сер�
дца наши и сокровенные стра�
сти естества (Ант., 49). Чтоб
избавиться осуждения, долж�
но внимать себе, ни о кого не
принимать посторонних мыс�
лей и быть ко всему мертву.
Итак, возлюбленные, не будем
наблюдать за чужими грехами
и осуждат других, чтобы не ус�
лышать: «Сынове человечес�
тии, зубы их оружия и стрелы,
и язык их меч остр» (Пс. 56,5).

Святая мученица Татиана
родилась в Риме в семье
знатного сановника, тайно
исповедовавшего христиан�
скую веру и воспитавшего
свою дочь в христианской
вере. Святая Татиана не по�
желала выходить замуж, а
решила посвятить себя слу�
жению церкви. Она была по�
ставлена диаконисой в од�
ном из римских храмов и
все свои силы отдавала ис�
полнению церковных обя�
занностей.

Святая мученица Татиана
пострадала во время гонения
на христиан при малолетнем
императоре Александре Се�
вере (222�235). Ее схватили
и привели в капище Аполло�
на, где принуждали принести
жертву языческому идолу.
Отказавшись, святая Татиа�
на была подвергнута жесто�

Святая мученица ТатианаСвятая мученица ТатианаСвятая мученица ТатианаСвятая мученица ТатианаСвятая мученица Татиана
25 января25 января25 января25 января25 января

ким пыткам, однако твердость
ее веры и терпения были не�
поколебимы. Среди мучений
она только молилась, чтобы
Бог просветил ее мучителей,
и Господь услышал молитву
праведницы.

По ее молитве трижды раз�
рушались статуи языческих
богов. Мучения, которым под�
вергали святую Татиану, либо
не причиняли ей вреда, либо
за ночь следы их бесследно
исчезали, или сами мучители
страдали от ударов, наноси�
мых невидимой рукой. Потря�
сенные стойкостью святой, ее
мучители тут же открыто об�
ращались ко Христу, превра�
щаясь из палачей в мучени�
ков за Христа.

Голодный лев, выпущенный
на святую Татиану на арене
цирка, начал ласкаться к ней,
не причинив ей ни малейшего

вреда. Знамения силы и ис�
тины Господней, явленные в
мученичестве святой Тати�
аны, многих привели к вере
во Христа, тогда испуганные
гонители осудили мученицу
на казнь мечом. Вместе с
ней был казнен и ее отец.
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Чтобы праздник не был испорчен

Уже всем, конечно из�
вестно, что проводив под
новогодний бой курантов
Огненную Собаку, мы
встретим Огненную Сви�
нью. Впрочем, как всегда,
мы немного спешим — на
самом�то деле «смена
власти» столь популяр�
ных у нас китайских годо�
вых циклов произойдет
значительно позже — во
второе новолуние после
дня зимнего солнцестоя�
ния, то есть, в соответ�
ствии с фазами Луны,
Огненный Пятачок посе�
тит нас ровно в 19 часов
14 минут по московскому
времени 17 февраля
2007 года. Ну да ничего
— встретим Новый год
еще раз, доставим себе
удовольствие.

По преданию, когда
звери�символы годов в
китайском и японском ка�
лендаре решили со�
браться все вместе на
встречу нового года, сви�
нья опоздала. Поэтому
она и стала последним
символом, завершаю�
щим 12�годичный цикл
восточного гороскопа.
«Свинские» года отлича�
ются разнообразием. На�
пример, 1983 год был го�
дом Водяной Свиньи.
Это горная Свинья. Ей
свойственная активность
и даже упрямство, но в то
же время она может быть
умна и честолюбива и
тогда добивается неве�
роятных успехов. Метал�
лическая Свинья — Сви�
нья с фермы, она пред�
почитает мир, спокой�

С Новым 2007 годом!
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ствие и размеренную не�
торопливую работу, кото�
рая в конце концов прино�
сит ей стабильность и бла�
гополучие. Земляная Сви�
нья проводит всю свою
жизнь в духовных поис�
ках, ее жизнь течет нето�
ропливо и созерцательно
и всегда гото�
ва помочь
тем, кто сла�
бее. Деревян�
ная Свинья,
напротив, лю�
бит действо�
вать, иногда
даже излишне
поспешно, но
доброта и
обаяние рас�
полагают к
ней окружаю�
щих и ей со�
путствует ус�
пех. И, нако�
нец, Огненная
Свинья, спус�
тившаяся с
холмов. Она
мудра и ра�
зумна, расчет�
ливо полагается только на
свои силы, и со свойствен�
ным ей упрямством целе�
направленно устремляет�
ся к вершинам успеха.

«Что за чудесное созда�
ние — свинья! — восхи�
щался известный дресси�
ровщик Л.Дуров, — У нее
ума палата». Много лет
изучавший поведение
свиней, естествоиспыта�
тель К.Бритт тоже отмечал
ее неоспоримые достоин�
ства: «Если собака угодни�
чески покорна, кошка ли�
цемерна, обезьяна ковар�

на, то свинское поведе�
ние исходит из осмысле�
ния ситуации: на добро и
ласку она отвечает пре�
данностью, исполнитель�
ностью, а за обиду стара�
ется не остаться в долгу».
Вот с таким интересным
существом нам предстоит
бок о бок провести бли�

жайшие 12 месяцев. Так
что же год грядущий нам
готовит?

Свинья�Кабан миролю�
бива. Но не надо прини�
мать внешнюю мягкость за
слабость. Под знаком бла�
годушия Свинья�Кабан
скрывает сильную волю и
властность. Если Свинья�
Кабан приняла решение,
то ее уже никто не остано�
вит. Она доведет дело до
конца. Друзей у нее не�
много, но она дорожит
сложившимися добрыми
взаимоотношениями и со�

храняет их на всю жизнь.
У нее честный и добрый
характер.

Астрологи предрекают
веселый, добрый год, бла�
гоприятный и миролюби�
вый ко всем знакам зоди�
ака. Свинья�Кабан любит
материальные блага, но
совершенно не приемлет

конфликты и всячески
стремится избежать раз�
молвок. Год Кабана спо�
собствует укреплению се�
мьи, дружбы и партнерских
контактов. Возрастает ин�
терес к культуре, к искус�
ству, к путешествиям. Год
щадящий и перспектив�
ный. Ослабевает негатив
и нужда, возвращаются
долги, возрастает благо�
получие, в том числе и ма�
териальное, воплощаются
даже самые дерзкие меч�
ты.

Дело за малым — до�

биться благосклонности
Огненной Свиньи�Каба�
на. Во�первых, Свинья,
вопреки народной молве
— настоящая чистюля. По�
этому под Новый год
надо уделить особое вни�
мание своему внешнему
виду: желательно прина�
рядиться во все новое,

отдавая пред�
почтение свет�
лым, розовым,
о р а н ж е в ы м
или красным
тонам. Подой�
дут и белые
одежды, отде�
ланные крас�
ным. Изыскан�
но будут смот�
реться черный
и золотой цве�
та. Меха,
шелк, дорогая
и разнообраз�
ная бижутерия
и, конечно же,
в с е в о з м о ж �
ные украше�
ния из бисера
не только ук�

расят вас и ваш празд�
ник, но и порадуют хозяй�
ку наступающего года.

Во�вторых, Свинья лю�
бит вкусно и обильно по�
есть, поэтому празднич�
ный стол также должен
быть разнообразным.
Единственное категори�
ческое нет — свинине и
салу. Зато можно себя по�
радовать рыбкой и ово�
щами. Обязательно — са�
латы, блюда из риса и
фрукты, особенно, апель�
сины. Они и по цвету и по
вкусу должны понравит�

ся символу Нового года.
Как советует Тамара
Глоба, на столе в год
Свиньи должны присут�
ствовать фасоль и бобы,
хлеб и свежая сочная
трава, цветок (можно в
горшке), персики, айва
или лимон. Семь свечей,
красных или разноцвет�
ных и чаша с чистой или
родниковой водой. Но
самой главное — не
злоупотреблять спирт�
ным, не «нахрюкаться»
и поддерживать за сто�
лом веселую, доброже�
лательную атмосферу, в
духе доброй и приветли�
вой Хрюшки.

Интерьер дома надо
украсить хрюшками в
любом виде, чем их бу�
дет больше, тем лучше.
Добавить символов уда�
чи, плодородия и про�
цветания — колосьями
ржи, ветками ели, сосны
и положит под свечи
семь предметов, среди
которых должны быть
опять же бобы, перец,
ладан, ароматические
травы и виноград.

Как Новый год встре�
тишь, так его и прове�
дешь. Поэтому не надо
«свинячить» и пытаться
«подложить свинью»
ближнему. Проведите
эту ночь среди родных и
милых сердцу людей, не
говорите дурных слов,
всем желайте только
добра и счастья, зага�
дайте светлое желание
и если даже не в этом
году, то в будущем оно
обязательно сбудется.

Госпожнадзор напоминает меры пожарной безопасности
при устройстве и проведении новогодних елок

1. Устанавливайте елку на устойчивой подставке.
2. Ветки и верхушка елки не должны касаться стен и домашних вещей.
3. Не устанавливайте елку вблизи отопительных приборов.
4. Не обкладывайте елку ватой, не пропитанной огнезащитным составом.
5. Не допускайте зажигания в помещениях бенгальских огней, хлопушек и

пользования открытым огнем вблизи елки.
6. Не зажигайте на елках свечи и не украшайте их игрушками из легковоспла�

меняющихся материалов.
7. Электрические гирлянды должны быть только заводского изготовления и

полностью исправными. Электросеть должна защищаться заводскими предохра�
нителями.

8. Не разрешайте детям самостоятельно включать электрогирлянды. Не остав�
ляйте без присмотра включенные в сеть электроприборы.

9. Приобретайте фейерверки только в магазинах. Перед их применением вни�
мательно прочитайте инструкцию.
Телефоны доверия: 3 РОГПН ЗАО 148%87%72; Управление по ЗАО 415%28%15;

ГУМЧС по городу Москве 244%82%33
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